



Cade aprueba la compra del negocio de Nike en Brasil por Centauro

A pesar de la crisis mundial que vive la humanidad producto de la pandemia del Covid-19, los negocios no cesan. Cade ha dado vía libre para que Centauro se haga cargo del negocio de Nike en Brasil. Aunque, para no entrar en problemas con el organismo regulador de la competencia, funcionarán como unidades de negocio independientes. De manera que sus operaciones se gestionarían de forma independiente.

[Leer más...](#)



Vía libre oficial a la oferta de Vivo/Tim/Claro por Oi Móvil

El Consejo Administrativo de Defensa Económica (CADE) no ve por qué la oferta conjunta de Vivo, Tim y Claro por la operación móvil de Oi, tendría que afectar negativamente la competencia. Da por buenas las garantías dadas por los máximos responsables de las tres operadoras interesadas en el negocio.

[Leer más...](#)



Cofece multa a Santander y KKR Rainbow Aggregator por no notificar concentraciones

La Comisión Federal de Competencia Económica sancionó al Banco Santander y la empresa KKR Rainbow Aggregator, por realizar concentraciones que no fueron notificadas cuando legalmente debió hacerse.

[Leer más...](#)



El Corte Inglés, entre las investigadas por la CNMC en el caso de los uniformes

El Corte Inglés es una de las empresas investigadas por la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) en un presunto cártel detectado en el sector de las prendas de uniforme y el vestuario profesional. Un expediente que fue anunciado por el organismo de competencia en noviembre del año pasado, aunque entonces no especificaba cuántas empresas estaban siendo investigadas ni cuáles eran, al ser la fase inicial del proceso.

[Leer más...](#)



Corte Suprema de Chile sanciona a navieras por colusión en el transporte de vehículos importados

La Corte Suprema de Chile acogió parcialmente el requerimiento de la Fiscalía Nacional Económica (FNE) de elevar las multas contra un grupo de navieras condenadas en 2019 por colusión en el transporte de vehículos importados desde Europa, América y Asia.

[Leer más...](#)



La SIC archivó el proceso contra la comisionista Comfinagro en el caso del 'cartel de las raciones'

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), a través de la Resolución 42543, archivó la investigación que adelantó contra Comfinagro por dos años por el denominado 'cartel de las raciones', por el que la SIC sancionó con multas a cuatro empresas y 10 personas naturales por un total de \$8.381 millones por ponerse de acuerdo para fijar las condiciones en que vendían productos al Ejército.

[Leer más...](#)